

# Reglas para el Reembolso de Otoño de 2023 de \$50 –

**Fechas de la promoción: 1.º de septiembre a 30 de noviembre de 2023**

El “Reembolso de otoño de KYB de \$50” es para todos los consumidores de EE. UU., Canadá, Puerto Rico y las Islas Vírgenes Estadounidenses.

**Promoción: Reciba una tarjeta Mastercard® prepagada de \$50 con la compra de alguno de los siguientes:**

**2 struts KYB y 2 soportes de montaje para struts KYB**

**4 amortiguadores KYB**

**2 conjuntos completos Strut-Plus o Truck-Plus de KYB**

\*Requiere comprobante de compra por medio de recibos desglosados que muestren los costos individuales de cada pieza KYB. Los productos elegibles incluyen combinaciones de estas cuatro piezas KYB: dos struts KYB combinados con dos soportes de montaje para struts KYB o cuatro amortiguadores KYB. Los productos elegibles también incluyen un juego de dos conjuntos completos Strut-Plus o Truck-Plus. Si las instala un proveedor de servicios profesional, se requiere un recibo desglosado o una factura de servicio que muestre el costo específico de los artículos KYB comprados.

Esta oferta está abierta a todos los residentes legales de EE. UU., Canadá, Puerto Rico y las Islas Vírgenes Estadounidenses. Esta oferta no es transferible y es válida solo para la persona que compró los productos KYB que califican. Los empleados de KYB, sus subsidiarias y filiales no son elegibles para participar ni obtener devoluciones en este programa. El comprador es responsable de todos los impuestos y otros cargos correspondientes.

Los participantes deben proporcionar cierta información personal para recibir los pagos de reembolso y comunicaciones sobre el avance de su reembolso. La información personal de los participantes solo se utilizará para los fines indicados antes y para comunicaciones adicionales en las que el consumidor elija participar. Se requiere el envío de esta información para participar en los programas de reembolso de KYB.

Las ventas y facturas que reúnan los requisitos deben registrarse en [www.kyb.com/save](http://www.kyb.com/save) para tener derecho a recibir el reembolso.

Para calificar, los consumidores deben realizar la compra a través de un intermediario, minorista o proveedor de servicios. Se requiere una factura que muestre los números de pieza KYB elegibles. Solamente son válidas las facturas de ventas realizadas entre el 1.º de septiembre y el 30 de noviembre de 2023. Todas las compras minoristas deben incluir la factura y los números de piezas de KYB.

KYB tomará la decisión definitiva sobre la validez de las participaciones registradas.

## **KYB no puede aceptar entradas por correo.**

Los participantes podrán recibir el premio por cada juego de productos KYB elegible, inclusive los MonoMax, Gas-a-just, Excel-G, AGX, Strut-Plus, Truck-Plus y los soportes de montaje para struts KYB. Todas las compras de struts individuales DEBEN ir acompañadas de la compra del soporte de montaje correspondiente para calificar. Los estabilizadores de dirección y otros números de pieza SM no califican para el reembolso.

No se aceptarán participaciones después del 15 de diciembre de 2023. No se otorgarán reembolsos a participaciones incompletas, duplicadas, con ventas calificadas menores a las especificadas o sin el comprobante de la venta. Solo un pago de KYB por persona, hogar o domicilio. No se aceptan domicilios comerciales.

Todos los materiales enviados se convertirán en propiedad de KYB Americas Corporation y no se devolverán.

Nulo donde esté prohibido, gravado, sujeto a licencia o restringido.

Cada pago de reembolso de EE. UU. se enviará por correo electrónico con instrucciones para solicitar o cargar su tarjeta Mastercard prepagada. Debe solicitar o cargar su tarjeta en un plazo de 3 meses a partir de la fecha de envío de estas instrucciones por correo electrónico. El enlace para acceder a su pago vence después de ese tiempo. Use su tarjeta en todos los lugares donde se acepta la tarjeta Mastercard en EE. UU. Expedida por The Bancorp Bank, miembro de la FDIC, conforme a la licencia de Mastercard International Incorporated. Mastercard es una marca registrada y el diseño de los círculos es una marca comercial de Mastercard International Incorporated. El uso que haga usted de la tarjeta prepagada se rige por el Acuerdo del titular de la tarjeta y es posible que se apliquen algunos cargos. Esta no es una tarjeta de regalo. Tenga en cuenta que las tarjetas prepagadas están sujetas a vencimiento, así que preste mucha atención a la fecha de vencimiento en la tarjeta.

Revise dos veces que la dirección a donde desea que se le envíe la tarjeta MasterCard® prepagada sea correcta. KYB Americas Corporation no se hace responsable de la correspondencia perdida, demorada o enviada a una dirección errónea. Espere de 10 a 12 semanas después de la fecha final de envío para recibir la tarjeta MasterCard® prepagada.

KYB se reserva el derecho de modificar las reglas del Programa y cancelar cualquier Programa en cualquier momento sin previo aviso o advertencia. En caso de poner fin al Programa, los participantes del Programa tendrán 30 días a partir de la fecha final del Programa para presentar sus solicitudes de reembolso finales. KYB no asume responsabilidad alguna por errores, omisiones, interrupciones, eliminaciones, defectos, demoras en la operación o transmisión, fallas en la línea de comunicaciones, robos o destrucciones ni alteraciones de las participaciones.

KYB y sus agentes no son responsables de problemas o fallas técnicas de funcionamiento de redes telefónicas o líneas telefónicas, sistemas, servidores o proveedores computacionales en línea, equipos computacionales, software, fallas en mensajes de correo electrónico o participaciones recibidas por KYB debido a problemas técnicos, errores humanos o congestión de tráfico en Internet o en sitios web, ni combinaciones de estos, inclusive daños a la computadora del participante o de otra persona y otros bienes relacionados con o a causa de la participación en este Programa o por descargar materiales de este Programa. EN CASO DE INTENTOS DE SOCAVAR EL FUNCIONAMIENTO LEGÍTIMO DE ESTE PROGRAMA, KYB SE RESERVA EL DERECHO DE DEMANDAR POR DAÑOS Y PERJUICIOS Y OTROS RECURSOS CONTRA LAS PERSONAS RESPONSABLES EN LA MEDIDA MÁXIMA PERMITIDA POR LA LEY.

Las participaciones fraudulentas pueden dar lugar a acusaciones federales en virtud de las leyes de fraude postal de Estados Unidos (18 USC, secciones 1341 y 1342). El patrocinador o su agente, a opción de ellos, pueden pagar el reembolso con un cheque en lugar de una tarjeta prepagada.

Los residentes de EE. UU. pueden comunicarse con Atención al Cliente al 1-855-396-3245 o por correo electrónico a [KYBrebates@email360insights.com](mailto:KYBrebates@email360insights.com). El horario de Atención al Cliente es lunes a viernes de 9:00 a. m. a 9:00 p. m., hora del este y los sábados de 9:00 a. m. a 5:00 p. m.